

Komsos Yonif 509 Kostrad di Mindau: Harmoni, Keakraban, dan Rasa Aman di Tanah Papua

Jurnalis Agung - PAPUA.JIS.CO.ID

Nov 20, 2024 - 21:10



[INTAN JAYA](#)- Dalam sebuah langkah sederhana namun penuh makna, Satgas Yonif Raider 509/Balawara Yudha Kostrad membawa suasana hangat ke Kampung Mindau, Distrik Sugapa, Kabupaten Intan Jaya. Melalui kegiatan

Komunikasi Sosial (Komsos) bertajuk "Komsos Kunjungi Warga", prajurit TNI yang dipimpin oleh Letda Inf Alvinta Sembiring berhasil menciptakan hubungan harmonis dengan masyarakat, sekaligus memperkuat upaya pengamanan di wilayah perbatasan.

Pada Rabu (20/11/2024), prajurit TNI melaksanakan patroli wilayah yang dipadukan dengan anjongsana ke rumah-rumah warga. Kehadiran mereka disambut dengan sukacita oleh masyarakat Kampung Mindau yang antusias menerima kunjungan tersebut.

Kegiatan ini bukan hanya ajang berbagi informasi keamanan, tetapi juga menjadi ruang dialog penuh kehangatan antara TNI dan masyarakat. Obrolan ringan dan canda tawa mengiringi interaksi, menciptakan suasana kekeluargaan yang mendalam.

"Kami sangat senang dengan kehadiran bapak-bapak TNI. Kehangatan dan perhatian mereka membuat kami merasa aman dan diperhatikan," ungkap Yosep Gwijangge, salah seorang warga, sambil mengucapkan terima kasih kepada tim Satgas.

Letda Inf Alvinta Sembiring menegaskan bahwa kegiatan Komsos ini adalah bagian dari strategi untuk mempererat hubungan antara TNI dan masyarakat.

"Melalui Komsos, kami ingin mendengar langsung aspirasi warga, menciptakan suasana damai, dan memastikan keamanan tetap terjaga," ujar Danpos Koper dengan penuh semangat.

Kegiatan ini mendapatkan perhatian langsung dari Panglima Komando Operasi HABEMA, Brigjen TNI Lucky Avianto, yang memuji inisiatif Satgas Yonif 509 Kostrad.

"Komunikasi Sosial adalah cara TNI menjalin hubungan yang kuat dengan masyarakat. Kehadiran prajurit di tengah warga bukan hanya sebagai penjaga keamanan, tetapi juga sahabat dalam mendukung percepatan pembangunan Papua," ungkapnya.

Kegiatan Komsos ini adalah bukti nyata dari implementasi prinsip TNI PRIMA (Profesional, Responsif, Integratif, Modern, Adaptif). Satgas Yonif 509 Kostrad berhasil menghadirkan rasa aman, menumbuhkan kepercayaan, dan menjalin kebersamaan di Kampung Mindau.

Langkah kecil ini membuktikan bahwa harmoni antara TNI dan masyarakat adalah kunci untuk mewujudkan kedamaian dan pembangunan berkelanjutan di Bumi Cenderawasih.

Autentikasi:

Dansatgas Media HABEMA, Kolonel Arh Yogi Nugroho